

La Byblos Bank coopère avec des fournisseurs pour faire un don à trois ONG libanaises

Achrafieh - Siège central de la Byblos Bank, 2 mars 2015 : La Byblos Bank a fait un don d'une valeur de 30.000 dollars américains réparti sur trois ONG libanaises, lors d'une cérémonie en son siège central dans le cadre de son initiative sociale de fin d'année.

Les représentants du « Children's Cancer Center of Lebanon », de « Anta Akhi » et de « Caritas Liban – secteur d'Achrafieh » ont reçu chacun un chèque de 10.000 dollars américains. Cette initiative, organisée pour la troisième année consécutive, consiste à réserver à trois ONG un pourcentage des bénéfices de trois des fournisseurs de cadeaux de fin d'année offerts par la banque aux chefs d'entreprises. La Byblos Bank contribue à son tour avec le même pourcentage et distribue le montant total aux associations désignées.

Dans son discours à l'occasion Fadi Nassar, vice-directeur général et directeur de la Division des services bancaires commerciaux, a déclaré : « Notre objectif est de transformer une tradition annuelle en occasion pour aider les ONG à réaliser leurs missions humanitaires nobles à travers les relations stratégiques établis avec nos fournisseurs. » Et d'ajouter : « Nous espérons que ce genre de partenariat tripartite deviendra un exemple à suivre au Liban. »

Les fournisseurs qui ont participé à l'initiative de cette année sont : « Vintage Wine Cellar », « Les Caves Taillevent » et « Patchi ».

Désireuse d'avoir un rôle actif dans le soutien des organisations de la société civile, la Byblos Bank participe régulièrement à des initiatives en faveur de causes humanitaires, sociales, culturelles et environnementales. Ces dernières visent principalement à améliorer le niveau de vie des Libanais, selon leurs besoins et leurs aspirations.

###

Pour de plus amples informations, merci de contacter :

Elie Wehbé

Département de communication du groupe Byblos Bank

Tél : 01-335200 (ext : 0325)

Email : ewehbe@byblosbank.com.lb